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          Тема выпускной квалификационной работы: «Дизайн-концепция фирменного стиля для экологического проекта».Цель работы — разработка дизайн-концепции фирменного стиля для экологического проекта «Перекрой»Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Изучение проектной области;2. Поиск и аналитический обзор аналогов;3. Разработка дизайн-концепции;4. Разработка серии плакатов;5. Разработка дизайна сайта.Для достижения поставленной цели был проведен подбор опорного материала по теме, проведен сравнительный анализ аналогичных экологических проектов. Были выделены основные группы целевой аудитории.В результате данной работы был выполнен поиск стилистического решения, подбор цветов и шрифтов, разработана дизайн-концепция и концепция названия проекта, разработан логотип, дополнительная графика, серия плакатов и дизайн сайта.В ходе работы были использованы программы:Adobe Illustrator CC; Adobe Photoshop CC; Adobe InDesign; Figma.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Design concept of corporate identity for ecological project".The aim of the work is to develop a design concept of corporate identity for the ecological project "Perekroy". The research set the following goals:1. research of the project area;2. Searching and analytical review of analogues;3. Development of the design concept;4. Development of a series of posters;5. Development of the website design.In order to achieve the objective, background material on the topic was selected and a comparative analysis of similar environmental projects was carried out. The main target audience groups were identified.As a result of this work, a stylistic search was carried out, colors and fonts were selected, a design concept and the concept of the project name were developed, a logo, additional graphics, a series of posters and a website design were developed.The following programmes were used during the work:Adobe Illustrator CC; Adobe Photoshop CC; Adobe InDesign; Figma.
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